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どうなった？

声を聞かせて
ください

みなさんの

　多古町議会に対するご意見、町づくりへ

の提案などをお寄せください。

　住所、氏名、年齢をご記入のうえ、郵送、

FAX、メールでお送りください。

〈あて先〉
●〒 289-2292
　多古町多古 584　多古町議会事務局
●ＦＡＸ：0479-76-2686
●メール：t-gikai@town.tako.chiba.jp

※�頂いたご意見等は「議会だより」に掲載させてい
ただくこともあります。ご了承ください。（掲載に
際しては、紙面の都合上、抜粋または要約しての
掲載となる場合もあります。また、匿名を希望さ
れる場合はその旨お書き添えください。）
※�個人、団体等への誹謗中傷にかかることはご遠慮
願います。
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こうなった！
平成 29 年２月に図書館と多古学童保育所に防犯カメラ設置

高速道路J
ジャンクション

CT工事現場を視察
芝山町議会・多古町議会連絡協議会

　11月8日、東京外環道に建設中の市川市にあるJCT2箇所とその周辺の土地
活用の様子を視察しました。湾岸道路と接続する高谷JCTと京葉道路と接続す
る京葉JCTの工事現場を視察しました。外環道千葉県区間は住宅密集地域であり、
鉄道や国道などとの交差が多いことが特徴で、それらへの対応や対策について説
明をうけました。

みなかみ町と交流促進を
群馬県みなかみ町議会議員来訪

　12月6日、群馬県みなかみ町の町長、議長をは
じめとする議員の方々が多古町との交流促進のため
来訪されました。みなかみ町議会には「交流促進特
別委員会」が設置されていて、町長をはじめ議会で
も積極的に他市町村間との交流を進めています。そ
の結果、昨年の交流人口
が7,000人とのお話し
を伺い、関心が深まりま
した。

“議会茶屋”でカフェと煎餅と金魚すくい
いきいきフェスタ TAKO2016

　11月20日に開催された「いきいきフェスタTAKO 
2016」に今年も“議会茶屋”を出店しました。温か
いお茶やコーヒー、その場で焼いた香ばしい多古米
手焼きせんべいの提供をはじめ、昨年も好評だった
金魚すくいを行いました。当日は天候にも恵まれ、
昨年を上回る多くのみなさんに
お立ち寄りいただきました。
　当日お預かりした募金28,363
円は共同募金へ募金させていた
だきました。

傍聴しました

　町政全般について、議員のみなさ
んの質問に興味を持っています。殊

こ と

に、本町に多大な影響を及ぼすであ
ろう成田空港の機能強化策、第三滑
走路建設については町民も関心が高
く、その動向を注視しています。

議員の質問に興味を
持っています

（田町・木村和克さん）
　成田空港の機能強化についての 
一般質問に関心があり傍聴しまし
た。是非「騒音区域にあたる住民の
意見を大切にして」ことにあたって
ください。

住民の意見を
大切にして

（北中・土屋重光さん）
　仕事の一端で今回初めて傍聴しま
した。厳格な議場の雰囲気、一般質
問での真剣なやり取りに圧倒されま
した。今回の空港問題のように関心
の高い質問については、また傍聴し
たいと感じました。

関心ある質問は
また傍聴したい

（川島・40代・男性）
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